
!
!!!
! PAST PARTICIPLE 

AGREEMENT

COMPOUND TENSES 
such as  !

PASSÉ COMPOSÉ

ȆTRE!!
AGREEMENT WITH SUBJECT!!

Elle est partie.!

AVOIR!!
AGREEMENT WITH 

DIRECT OBJECT WHEN IN 
FRONT OF THE VERB!

DO!
QUE, QU’!!

Les films que j’ai 
aimés étaient en 

VO.

DO!
LE, LA, L’, LES!!
Je les ai aimés.

DO!
QUEL, COMBIEN DE!!

Quelles fleurs as-tu achetées? 
Combien de photos as-tu prises?

REFLEXIVE VERBS!!
AGREEMENT WITH DIRECT 

OBJECT WHEN IN FRONT OF THE 
VERB!!

Elle s’est lavée.!
Elle s’est lavé les mains.

AGREEMENT = 
adding  

-e for feminine singular 
-s for masculine plural 
-es for feminine plural

REFLEXIVE VERBS!!
se laver, se lever, se réveiller, se 
brosser, se raser, se doucher, se 

peigner, se maquiller, s’habiller, se 
dépêcher, s’amuser, 

s’appeler…

GO VERBS!
(NO DIRECT OBJECT)!!

monter, rentrer, sortir, arriver, naître 
(né), descendre, entrer, retourner, 
tomber, rester, aller, mourir (mort), 

partir, venir (venu), devenir 
(devenu), revenir (revenu) 

Same rules for DO apply!!
Les cheveux qu’elle s’est lavés. 

Elle se les est lavés.

Don’t mistake an IO for a DO!!
Elle s’est lavé les cheveux.


